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Aos onze dias do mês de maio do ano de dois mil e vinte e um, às nove horas e quinze minutos,
em sessão remota, por aplicativo eletrônico Google Meet, teve início a seiscentésima
septuagésima sexta  sessão ordinária do Conselho de Administração do PREVIMPA. Na
verificação do quórum, estavam presentes os seguintes conselheiros titulares: Ângela Beatriz
Luckei Rodrigues, Antônio Carlos Costa Pinto, Cinéia dos Santos, Edmilson Todeschini, Edson
Zomar de Oliveira, Fernanda Antunes Zini,  Jeferson Miola,  Lucimar Rodrigues de Souza, Raul
Federico Giacobone, Rogério dos Santos Colpes, Rosane Sulzbach, Sérgio Luiz Brum, Sinthia
Santos Mayer, Teddy Biassusi, Thiago Aguiar de Moraes,  Valdionor da Rosa Freitas e
Wilibaldo Jousé Grüner Scherer. Na ausência dos titulares assumiram a titularidade os
suplentes André Brum de Sá, Luiz Ferari Borba e Fabiana Zambiasi. Participaram da sessão
sem direito a voto os suplentes Elaine Rosner Silveira, Márcia Rosi Apolo Ferreira,  Marcos
Henrique Hann Calvete e Mônica Urroz Sanchotene.  A sessão foi conduzida pelo Presidente
Edmilson Todeschini. Presentes o Vice-Presidente Rogério dos Santos Colpes e a Secretária
Lucimar Rodrigues de Souza. Aberta a sessão com vinte Conselheiros. APRECIAÇÃO DE ATA:
A Ata da sessão ordinária realizada dia 5/5/2021 foi aprovada à unanimidade dos vinte
Conselheiros. INFORMES: A Conselheira Márcia informou acerca de greve do magistério
municipal, cujas principais pautas são a reivindicação de vacina para os professores e demais
profissionais da educação e o trabalho remoto no curso da pandemia. A Conselheira Lucimar
informou sobre a reivindicação do CORES-FASC de vacinação dos profissionais da assistência
social. ORDEM DO DIA – INVERSÃO DA PAUTA: A Conselheira suplente Elaine propôs a
inversão da ordem da pauta para que a discussão e deliberações das providências em relação à
reativação do PELO 002/2020 passe a ser o primeiro item da sessão. Posta em votação, a
proposta foi aprovada por dezesseis Conselheiros. Houve duas abstenções, dos Conselheiros
Antônio e Fernanda. Dois conselheiros não votaram por problemas técnicos: Ângela e
Wilibaldo. ORDEM DO DIA – ITEM UM: Discussão e  deliberação acerca das providências a
serem adotadas em relação à tramitação, no Legislativo, do PELO 002/2020. O debate iniciou
com manifestação do Conselheiro Presidente. Na sequência falaram os conselheiros Raul,
Márcia e Elaine. Ao final foi posta em votação a proposta única, de emissão de novo parecer
complementar ao de nº 5/2020, para analisar os elementos técnicos e fáticos supervenientes,
que impactam na definição das idades e regras de transição para aposentadoria, mantendo-se a
mesma comissão relatora formada pelos Conselheiros Lucimar, Edmilson e Thiago. A proposta
foi aprovada por dezesseis votos. Houve três abstenções, dos Conselheiros André Brum,
Fabiana e Fernanda. O Conselheiro Wilibaldo não votou. Encerrado o assunto, passou-se ao
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próximo item da pauta.  ORDEM DO DIA – ITEM DOIS: Discussão e apreciação da minuta de
parecer acerca de renovação de contrato com prestadora de serviços de internet 4G, de relatoria
da Conselheira Sinthia Santos Mayer, processo nº 20.13.000003418-2. Após a fala da relatora,
pronunciaram-se os Conselheiros Fernanda, Wilibaldo, Sérgio Brum, Rosane, Sinthia, Márcia,
Borba e Edson. A Conselheira Fernanda apresentou relevante informação, de que o servidor do
PREVIMPA beneficiado com o plano de internet 4G foi imunizado com a 2ª aplicação da vacina
em 5/5/2021. Em razão da informação prestada pela Conselheira Fernanda, a minuta de parecer
que inicialmente era favorável à contratação com projeção até 31/7/2021, sofreu alteração da
data final para o dia 22/5/2021. Posta em apreciação, a minuta de parecer, com a retificação de
se limitar a 22/5/2021 foi aprovado por quinze Conselheiros. Houve um voto contra, do
Conselheiro Wilibaldo. Houve quatro abstenções, dos Conselheiros Lucimar, Sérgio Brum,
Rosane e Teddy. Encerrado o item da pauta, passou-se ao próximo. ORDEM DO DIA –  ITEM
TRÊS: Apresentação, pela Direção do PREVIMPA, das providências e do programa de
incremento da conversão do tempo especial em tempo comum. A convite da Presidência deste
Conselho, compareceu a Diretora-Geral Adjunta Simone da Rocha Custódio. Que se manifestou
inicialmente e em outras ocasiões intercaladas com as falas dos Conselheiros. Manifestaram-se
os Conselheiros Jeferson, Borba, Sérgio Brum, Edmilson e Calvete. Uma vez que o item é
desprovido de caráter deliberativo, o assunto foi encerrado após as falas.  ORDEM DO DIA –
ITEM QUATRO: Discussão e deliberação de encaminhamentos e de providências em relação
ao plano “BTG Pactual Investimentos de Impacto – Fundo de Investimentos em Participações –
FIP”, a ser apreciado em ocasião futura, relacionado ao processo SEI 21.13.000002324-0. O
debate foi introduzido pelo Conselheiro Presidente. Na sequência falaram os Conselheiros
Sérgio Brum, Jeferson, Rosane, Fabiana, Borba e Raul. A proposta única de manter o debate
nas próximas sessões do Conselho e convidar o Conselho Fiscal para a sessão do dia
18/5/2021 e o Comitê de Investimento para o dia 25/5/2021 foi aprovada por dezenove votos. O
Conselheiro Wilibaldo não votou por problemas de conexão. ORDEM DO DIA – ITEM CINCO:
Discussão e  deliberação acerca da sugestão do Conselho Fiscal (contida no processo SEI
21.13.00002399-2), de indicação de conselheiros para acompanharem a auditoria atuarial
contratada via licitação do processo Sei 19.13.000004402-6. O debate do assunto foi introduzido
pelo Conselheiro Presidente. Na sequência falaram os Conselheiros Jeferson, Rosane, Antonio,
Fernanda, Borba e Raul. Posta em votação, a proposta de indicação de Conselheiros para
acompanhar a auditoria atuaria, sem interferir no trabalho da empresa contratada,  foi aprovada
por catorze votos. Votaram contra a proposta os Conselheiros Antônio, Fabiana e Fernanda.
Abstiveram-se os Conselheiros Wilibaldo e Cinéia. A Conselheira Sinthia não votou em razão
de problemas técnicos de conexão. Declaração de voto da Conselheira Rosane consistiu em
registrar que votou favoravelmente à indicação de comissão para que se limite ao 
acompanhamento de auditoria atuarial, sem que a comissão interfira nos trabalhos da empresa
contratada ou no resultado. Uma vez aprovada a indicação de representantes, partiu-se para a
indicação de nomes. Os dois nomes sugeridos foram de Rogério Colpes e Sérgio Brum. Posta
em votação, a indicação dos dois nomes foi aprovada por quinze votos. Houve quatro
abstenções, dos Conselheiros Antônio, Cinéia, Fernanda e Fabiana. A Conselheira Sinthia não
votou por problemas técnicos de conexão. Finda a votação, passou-se ao próximo e último item
de pauta. ORDEM DO DIA – ITEM SEIS: definição da pauta da próxima sessão ordinária. O
Conselho definiu que a pauta da sessão ordinária a realizar-se dia 18/5/2021, compreenderá os
itens: 1 – Discussão e deliberação de encaminhamentos e de providências em relação ao plano
“BTG Pactual Investimentos de Impacto – Fundo de Investimentos em Participações – FIP”, a ser
apreciado em ocasião futura, relacionado ao processo SEI 21.13.000002324-0. A discussão
será conjunta com o Conselho Fiscal, que será convidado para a sessão; 2 – Discussão e
deliberação acerca das providências a serem adotadas em relação à tramitação, no Legislativo,
do PELO 002/2020;  3 – Outros itens que forem sugeridos até quinta-feira, dia 13/5/2021. A
sessão foi encerrada às 12h07.min. A presente ata foi lavrada pela Secretária da Mesa Lucimar
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Rodrigues de Souza.

 André Brum de Sá                                             Angela Beatriz LuckeiRodrigues

Antonio Carlos Costa Pinto                                Cinéia dos Santos            

Edmilson Todeschini                                          Edson Zomar de Oliveira            

Fabiana Zambiasi                                                Fernanda Antunes Zini    

Jeferson Miola                                                     Lucimar Rodrigues de Souza            

Luiz Ferrari Borba                                              Raul Federico Giacobone           

Rogério dos Santos Colpes                                Rosane Sulzbach

Sergio Luiz Brum                                                Teddy Biassusi

Sinthia Santos Mayer                                          Thiago Aguiar de Moraes        

Valdionor da Rosa Freitas                                   Wilibaldo Josué Grüner Scherer

 

Documento assinado eletronicamente por Edmilson Todeschini, Presidente do Conselho de
Administração do PREVIMPA, em 18/05/2021, às 14:39, conforme o art. 1º, III, "b", da Lei
11.419/2006, e o Decreto Municipal 18.916/2015.

Documento assinado eletronicamente por Cinéia dos Santos, Conselheiro(a), em
18/05/2021, às 14:53, conforme o art. 1º, III, "b", da Lei 11.419/2006, e o Decreto Municipal
18.916/2015.

Documento assinado eletronicamente por CONSELHEIRO - Wilibaldo Josue Gruner
Scherer, Conselheiro(a), em 18/05/2021, às 15:03, conforme o art. 1º, III, "b", da Lei
11.419/2006, e o Decreto Municipal 18.916/2015.

Documento assinado eletronicamente por Angela Beatriz Luckei Rodrigues,
Conselheiro(a), em 18/05/2021, às 15:05, conforme o art. 1º, III, "b", da Lei 11.419/2006, e
o Decreto Municipal 18.916/2015.

Documento assinado eletronicamente por ANDRE BRUM DE SÁ, Conselheiro(a), em
18/05/2021, às 15:13, conforme o art. 1º, III, "b", da Lei 11.419/2006, e o Decreto Municipal
18.916/2015.

Documento assinado eletronicamente por Elaine Rosner Silveira, Conselheiro(a), em
18/05/2021, às 16:09, conforme o art. 1º, III, "b", da Lei 11.419/2006, e o Decreto Municipal
18.916/2015.

Documento assinado eletronicamente por Fabiana Zambiasi, Conselheiro(a), em
18/05/2021, às 17:06, conforme o art. 1º, III, "b", da Lei 11.419/2006, e o Decreto Municipal
18.916/2015.

Documento assinado eletronicamente por Rosane Sulzbach, Conselheiro(a), em 20/05/2021,
às 11:19, conforme o art. 1º, III, "b", da Lei 11.419/2006, e o Decreto Municipal
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18.916/2015.

Documento assinado eletronicamente por Sinthia Santos Mayer, Conselheiro(a), em
21/05/2021, às 23:23, conforme o art. 1º, III, "b", da Lei 11.419/2006, e o Decreto Municipal
18.916/2015.

Documento assinado eletronicamente por Teddy Biassusi, Conselheiro(a), em 25/05/2021,
às 08:09, conforme o art. 1º, III, "b", da Lei 11.419/2006, e o Decreto Municipal
18.916/2015.

Documento assinado eletronicamente por Fernanda Antunes Zini, Conselheiro(a), em
25/05/2021, às 09:28, conforme o art. 1º, III, "b", da Lei 11.419/2006, e o Decreto Municipal
18.916/2015.

Documento assinado eletronicamente por Thiago Aguiar de Moraes, Conselheiro(a), em
25/05/2021, às 09:37, conforme o art. 1º, III, "b", da Lei 11.419/2006, e o Decreto Municipal
18.916/2015.

Documento assinado eletronicamente por Edson Zomar de Oliveira, Conselheiro(a), em
01/06/2021, às 08:38, conforme o art. 1º, III, "b", da Lei 11.419/2006, e o Decreto Municipal
18.916/2015.

Documento assinado eletronicamente por Antônio Carlos da Costa Pinto, Conselheiro(a),
em 24/06/2021, às 13:20, conforme o art. 1º, III, "b", da Lei 11.419/2006, e o Decreto
Municipal 18.916/2015.

Documento assinado eletronicamente por Valdionor da Rosa Freitas, Conselheiro(a), em
06/07/2021, às 11:24, conforme o art. 1º, III, "b", da Lei 11.419/2006, e o Decreto Municipal
18.916/2015.

A autenticidade do documento pode ser conferida no site
http://sei.procempa.com.br/autenticidade/seipmpa informando o código verificador 14132613
e o código CRC FB4646B7.
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